

Liebe Fußballerinnen und Fußballer des FC Langweid e.V., liebe Eltern!

Die Saison 2024/2025 neigt sich dem Ende zu.

Die Mannschafts- und Kaderplanungen sowie Gespräche mit aktuellen, neuen und potentiellen Übungsleiterinnen und Übungsleitern sind bereits weit fortgeschritten.

Für die Saison 2025/2026 werden wir je 2 Mannschaften in D- und C-Jugend anmelden.

Die Spielgemeinschaft zwischen dem FC Langweid e.V. und dem SC Biberbach e.V. wird in der D-Jugend jedoch nicht weitergeführt und ausschließlich aus spielberechtigten Mitgliedern der Fußballabteilung des FC Langweid e.V. bestehen.

Ähnlich wie in der Saison 2024/2025 werden wir eine D1 aus den stärksten Spielerinnen und Spielern der Jahrgänge 2013 und 2014 bilden. Unabhängig davon besteht laufend die Möglichkeit Spielerinnen und Spieler der Jahrgänge 2013 und 2014 sowohl für die D1 als auch die D2 zu nominieren, um beide Mannschaften wettbewerbsfähig aufzustellen.

Die D1 wird für die Kreisklasse angemeldet, während die D2 in der Spielgruppe antreten wird.

Die D1 wird hauptverantwortlich von Philip Wintersperger betreut, während wir für die D2 aktuell noch nach Mannschaftsverantwortlichen suchen.

Für die Mannschaften der C1 und C2 Jugenden wird eine Spielgemeinschaft zwischen dem FC Langweid e.V. und dem SC Biberbach e.V. gebildet.

Die C1 wird hauptverantwortlich von Markus Viezthum betreut, die C2 von Manfred Keil.

Um einen ersten Überblick zu erhalten, welche Spielerinnen und Spielern der jeweiligen Mannschaft zugeordnet werden, wird für den kommenden Dienstag, 03.06.2025, ein erstes gemeinsames Training aller Spielerinnen und Spieler der Jahrgänge 2010, 2011 und 2012 des FC Langweid e.V. und des SC Biberbach e.V., um 18.30 Uhr, auf dem Trainingsgelände des FC Langweid e.V. stattfinden.

Zu dieser Trainingseinheit am 03.06.2025 werden auch ausgewählte Spieler des Jahrgangs 2013 eingeladen. Hintergrund ist, dass wir diesen Spielern die Perspektive geben möchten, zusätzlich zu den Spielen in der D1, auch in der C-Jugend Spielpraxis zu sammeln.

Wir beabsichtigen die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen dem FC Langweid e.V. und dem SC Biberbach e.V. über die kommenden 6 Jahre bis in die A-Jugend weiterzuführen.

Der Zusammenhalt soll vereins-, mannschafts- und jahrgangsübergreifend gestärkt sowie das Zusammenspiel der Spielerinnen und Spieler der einzelnen Jahrgänge intensiviert werden, um gemeinsam erfolgreicher und wettbewerbsfähiger zu sein.

Sportliche Grüße

Manuel Koutecky und Philip Wintersperger

Jugendleitung FC Langweid e.V.

Langweid, den 30.05.2025

